

Centro Médico Elda sigue apostando por la innovación y la atención personalizada

07/04/2025



La doctora Ruth Sánchez.

Otorrinolaringología con ecografía: una apuesta pionera en nuestra comarca

En Centro Médico Elda seguimos creciendo para ofrecer un servicio cada vez más completo, cercano y actualizado. Una de las especialidades que más ha evolucionado recientemente es la Otorrinolaringología, gracias al trabajo de la doctora Sara Ferrero, especialista en Otorrinolaringología y Cirugía de cabeza y cuello.

La doctora Ferrero, natural de Elda, incorpora una herramienta poco habitual en esta especialidad: la

ecografía otorrinolaringológica. Se trata de una técnica rápida, segura y sin radiación, que permite observar con gran precisión estructuras como ganglios, tiroides, glándulas salivales o masas cervicales.

Gracias al equipamiento avanzado de Centro Médico Elda, la ecografía complementa la exploración física y ayuda a detectar alteraciones en fases tempranas, incluso cuando no hay signos evidentes. Esto permite valorar mejor si es necesario aplicar un tratamiento, realizar un seguimiento o derivar a otra especialidad. Además, todo se realiza en la misma consulta y en tiempo real.

En nuestra comarca, ningún otro centro privado ofrece esta técnica de forma habitual en esta especialidad, lo que convierte a Centro Médico Elda en un referente. La consulta está adaptada a pacientes adultos y pediátricos, y permite abordar de forma eficaz molestias persistentes en cuello, oídos, garganta, voz o respiración.

La doctora Ferrero destaca por su trato cercano y explicaciones claras, facilitando que el paciente entienda su situación y participe en el proceso diagnóstico. Su enfoque, que une ciencia, tecnología y humanidad, refleja perfectamente los valores de calidad, innovación y cercanía que definen a Centro Médico Elda.



La doctora Sara Ferrero.

Preservación de la fertilidad: información para decidir con libertad y a tiempo

Cada vez más mujeres deciden retrasar la maternidad por razones personales, profesionales o médicas. Por eso, desde el equipo de ginecología de Centro Médico Elda, liderado por la doctora Ruth Sánchez, especialista en

fertilidad, hemos puesto en marcha un servicio específico de preservación de la fertilidad, con el objetivo de informar y acompañar en la toma de decisiones.

Uno de los factores clave es la reserva ovárica, es decir, la cantidad de óvulos que una mujer tiene en un momento determinado. A partir de los 30-35 años, esta reserva empieza a disminuir de forma progresiva. Este hecho, sumado a la pérdida de calidad de los óvulos por la edad, reduce las posibilidades de embarazo de forma natural. Con una analítica hormonal (AMH) y una ecografía del recuento de folículos antrales, es posible conocer el estado actual y valorar las opciones.

Entre ellas, destaca la posibilidad de congelar óvulos, una técnica que permite preservarlos en su mejor momento para utilizarlos más adelante mediante reproducción asistida. Es especialmente útil para mujeres que aún no desean ser madres, o que tienen problemas médicos como endometriosis, van a recibir quimioterapia o cuentan con antecedentes de menopausia precoz.

La doctora Ruth Sánchez ofrece una atención personalizada, cercana y sin juicios, resolviendo dudas y ofreciendo toda la información necesaria para que cada mujer decida con libertad. En cuestiones tan importantes como la maternidad, la información da seguridad, autonomía y tranquilidad.

En Centro Médico Elda creemos firmemente que la maternidad debe ser una opción libre, no una carrera contra el tiempo. Nuestro compromiso es acompañar a cada mujer con rigor y empatía, ayudándole a proteger su salud y su futuro reproductivo.